

Herren Kreislige Gr. 1

TG Bornheim 1860 II : TV Eschersheim 1895 IV
Donnerstag, 30.03.2023, 19:30 Uhr

Wehbring fixiert zwei Punkte für den TV Eschersheim 1895 IV

Im Spiel der Herren Kreislige Gr. 1 traf die Mannschaft der TG Bornheim 1860 II am vergangenen Donnerstag im 16. Saisonspiel auf die Mannschaft des TV Eschersheim 1895 IV. Die Gäste entführten bei ihrem 9:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden relativ sicher. Den Siegpunkt erzielte Malte Wehbring. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel waren Davuluri und Wehbring, die in allen Einzeln und im Doppelmatch ungeschlagen blieben. Bemerkenswert war, dass die TG Bornheim 1860 II dieses Match mit einem und der TV Eschersheim 1895 IV mit einem Ersatzspieler bestreiten musste.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Raiser / Creutz über die 1:3-Niederlage gegen Davuluri / Adrar hinweggetröstet werden mussten. Auf verlorenem Posten standen Blutke-Jordan / Simon in den ersten beiden Sätzen zunächst gegen Seibert / Mahr, kämpften sich dann jedoch erfolgreich zurück und trugen sich mit einem 3:2-Sieg noch in die Siegerliste ein. Die Aufholjagd wurde somit belohnt. Die siegbringende Taktik fehlte indes Feldmann und Los bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Wehbring und Sorgius von Beginn an. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Einen umkämpften Sieg feierte dagegen Sven Blutke-Jordan beim 3:2 gegen Manfred Seibert, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Das war nichts für schwache Nerven. Sebastian Raiser verpasste es anschließend mit einem 6:11, 9:11, 12:10, 10:12 gegen Sai Kumar Davuluri, einen Punkt für sein Team zu erringen. Dann ging es beim Spielstand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. Auf Messers Schneide stand im Anschluss das Spiel zwischen Michael Creutz und Horst Mahr, ehe sich der Gastgeber in fünf Sätzen durchsetzen konnte. In toller Verfassung präsentierte sich Aribert Feldmann im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Malte Wehbring. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 3:4. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Djamal Adrar wurden Frank Simon unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Chancenlos war nachfolgend Claudius Los gegen Felix Sorgius nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz sprang nicht heraus. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:6. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Sven Blutke-Jordan gegen Sai Kumar Davuluri, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Durch diesen Sieg weist die Saison-Statistik von Davuluri nun 23 Siege, bei 4 Niederlagen aus. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Sebastian Raiser, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Manfred Seibert verlor. Keinen Punkt beisteuern konnte Michael Creutz im Spiel gegen Malte Wehbring, das 0:3 verloren ging. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:3-Auswärtssieg somit sichergestellt.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der TG Bornheim 1860 II die Saison mit einem Punkteverhältnis von 2:30 bei einem Saison-Sieg, 15 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TV Eschersheim 1895 IV erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 18:14. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TG Bornheim 1860 II

Doppel: Raiser / Creutz 0:1, Blutke-Jordan / Simon 1:0, Feldmann / Los 0:1

Einzel: S. Blutke-Jordan 1:1, S. Raiser 0:2, M. Creutz 1:1, A. Feldmann 0:1, F. Simon 0:1, C. Los 0:1
TV Eschersheim 1895 IV
Doppel: Seibert / Mahr 0:1, Davuluri / Adrar 1:0, Wehbring / Sorgius 1:0
Einzel: S. Davuluri 2:0, M. Seibert 1:1, M. Wehbring 2:0, H. Mahr 0:1, F. Sorgius 1:0, D. Adrar 1:0